



PERIÓDICO



PAGINA

FECHA

22/01/2023

SECCIÓN

REGIONAL



“La inversión no llega sola, tenemos que salir”: Samuel García

Fue a hacerse notar y los ricos y poderosos lo notaron. A punta de videos y selfis, en el [Foro Económico Mundial](#) (WEF, por su sigla en inglés) que cada año reúne a los máximos líderes del planeta, [Samuel García](#), gobernador de Nuevo León –el más joven del país–, aprovechó que era el único funcionario de alto nivel de México que estuvo en Davos.

<https://www.milenio.com/negocios/samuel-garcia-la-inversion-no-llega-sola-tenemos-que-salir>